

# *Anuncia gobernante partido de Angola composición de su buró político*

---



Luanda, 23 ago (RHC) El gobernante Movimiento Popular de la Liberación de Angola anunciará la composición de su Buró Político y el Secretariado, tras realizar la semana última el octavo Congreso ordinario de la agrupación.

Según sus estatutos, el Buró Político puede tener una cifra de miembros correspondiente hasta 15 por ciento del Comité Central, a propuesta del presidente del Partido, lo cual permite admitir 54 integrantes.

Autoridades partidistas aseguran que impera el deseo expreso de renovación y continuidad en esos órganos, como principio orientador del proceso recién finalizado.

También existe expectativa en torno a quien el dirigente del Movimiento angolano propondrá para vicepresidente y secretario general.

Más allá del debate político, social y económico que engendra toda reunión partidista, los llamados a la ética y a rescatar valores destilan en la prensa por la contundencia del discurso final del reelecto presidente de quien enfocó su mirada hacia las elecciones generales de 2017.

Empeñado como nunca en articular voluntades, Dos Santos aseguró que con la magna reunión, celebrada del 17 al 20 de agosto, el Partido reforzó su cohesión interna y unidad.

Instó a prestar más y mejor atención a determinados fenómenos que afectan la moral, los principios éticos y virtudes en los que se asienta la sociedad angoleña.

Propuso crear condiciones para corregir comportamientos inadecuados como la falta de educación.

De hecho, señaló, a lo largo de su existencia el MPLA realizó acciones para imponer respeto por la familia y combatir los prejuicios contra las mujeres con la finalidad de ponerla en pie de igualdad con los hombres.

Mencionó en tal sentido la masiva presencia de la mujer angoleña en la educación a todos los niveles, la administración pública, las Fuerzas Armadas, la Policía, el sector empresarial, organizaciones sociales y prominentes cargos políticos y de gestión.

Pese a la apuesta por promover a las féminas, reconoció Dos Santos, falta un buen camino por recorrer y lamentó que se registren actualmente como las principales víctimas de la violencia doméstica y la fuga de la paternidad, flagelo que perjudica a los niños.

Ante este fenómeno afirmó que se necesita del amparo de la justicia para implantar leyes que permitan ayudar a resolver estos graves problemas.

Muestra palpable de su preocupación por el futuro, el líder político manifestó asimismo que existe absoluta confianza en los jóvenes, en su capacidad, en el amor a la patria y su sentido de responsabilidad.

Llamó a estimular y aprovechar de la mejor manera el entusiasmo, la formación y creatividad de ese segmento poblacional.

Admitió que resulta necesario optimizar el diálogo entre generaciones y tender un puente sobre una transición basada en la calidad, el sentido común, el compromiso y el mérito.

Por su parte, la reconocida economista y analista costarricense Christiana Figueres propuso en Luanda el combate al terrorismo y promover la seguridad alimentaria, como parte hoy de las prioridades en su candidatura al cargo de secretaria general de las Naciones Unidas.

Prometo que seré imparcial y justa, en caso de ser electa a ese puesto, dijo Figueres a la prensa tras la audiencia que sostuvo la víspera con el vicepresidente angoleño, Manuel Vicente.

Adelantó que también prevalecerá el combate a la desertificación y a la falta de agua, y se presenta como una aspirante con experiencia en la implementación, con resultados, de programas de gran impacto mundial, particularmente ambientales.

Se conoció que Figueres cumple una gira por África (Senegal, Malí, Angola y República Democrática del Congo) "como parte de las acciones diplomáticas para la promoción de su candidatura".

Como pretendiente a la secretaría general, "me parece fundamental conocer de primera mano la situación en el terreno, comprender los desafíos y evaluar las fortalezas", declaró Figueres, de 59 años, en un comunicado divulgado recientemente por la cancillería costarricense.

En la promoción de su candidatura, insiste asimismo en la importancia de sembrar las semillas de la paz por medio del desarrollo social y económico, y el cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la Agenda 2030.

Durante los últimos seis años la antropóloga se desempeñó como secretaria ejecutiva de la Convención Marco de la ONU sobre Cambio Climático.

En busca de votos para su candidatura al cargo que ocupa el surcoreano Ban Ki-moon también en lo que va de año visitaron Angola el ex primer ministro portugués António Guterres, la diplomática búlgara Irina Bukova y la canciller argentina, Susana Malcorra.

De igual manera pasaron por Luanda la ex primera ministra de Nueva Zelanda Helen Clark y el vice primer ministro de Eslovaquia, Miroslav Lajcak.

El proceso de elección a secretario general de la ONU deberá concluir en octubre y la toma de posesión está prevista para 1 de enero de 2017.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/103546-anuncia-gobernante-partido-de-angola-composicion-de-su-buro-politico>



**Radio Habana Cuba**